

Philippe Croizon

Philippe Croizon, un homme sans bras et sans jambes réalise des exploits.

Le 5 mars 1994 Philippe Croizon s'est fait électrocuter par une décharge d'une puissance de 20 000 Volt à travers une ligne de haute tension pendant qu'il était en train de démonter son antenne de télévision. La chance a voulu qu'une deuxième décharge électrique l'a sauvé en le réanimant.

Après avoir passé deux mois dans le coma à l'hôpital, il s'est réveillé mais sans certains de ses membres : il a dû se faire amputer les deux bras et deux jambes.

Malgré cela, Philippe Croizon a pris la bonne résolution de vivre. Suite à plusieurs mois d'adaptation et de suivi psychologique et physique, il réussit à trouver le meilleur moyen de marcher, conduire et même de la plongée!



Philippe Croizon se préparant au Marathon du Médoc.



Philippe Croizon se préparant à traverser La Manche.

Grâce à sa détermination et à sa passion, la natation est devenue non seulement un moyen de guérir mais aussi de se reconstruire en en faisant son sport favori. Philippe Croizon se lança donc un défi : traverser tous les détroits qui relient les cinq continents à la force de ses palmes, installées au bout de prothèses de l'Asie à l'Océanie, de l'Europe à l'Afrique, de l'Afrique à l'Asie, puis, enfin, d'Amérique en Europe dont le plus

important, La Manche. En 2010, il a été le premier homme amputé qui a pu effectuer cette traversée en seulement 13 heures.

En 2017, Philippe Croizon se lança ensuite dans le Rallye et termina le fameux Paris-Dakar difficilement mais avec encore plus fort.

Comme dit Philippe Croizon : « TOUT EST POSSIBLE ! ».

Alors que vous soyez atteint de cet handicap ou pas, une nouvelle vie pleine de défis, vous attend !



Philippe Croizon dans son buggy lors du Rallye Paris-Dakar